

2012年(平成24年)11月19日

(4)

このところ、首都圏の不動産投資市場は活況である。私自身、この業界に30年近く身を置いているが、多分、このような時期は初めてだ。

バブル経済以前の状況と比べてみても、不動産はこの数年の間に明らかに不当



大変革期の不動産投資

47

な価格まで落ち込んでしまった。当然、不動産投資環境は絶好な時期である。当社の顧客も投資を加速しているし、CFEネットグループも会社で買収進んでいる。

これらの異常な現象は、日本経済のアンバランスか

ら来るものと考えられる。少子高齢化によって増えた高齢者の資産売却、中小零細企業の資金繰り悪化による資産売却、あるいは競売などの強制売却、そして原発の放射能と震災不安による首都圏の風評被害。

日本経済は多重苦に見舞われ、おまけに資金が回ら

めている。

化した。

すでにCFEネットグループでは商業系の投資を開始

している。

自ら飲食店を経営したり、

あるいは取得した店舗を数

ヶ所で賃貸するといった投

資も行っている。

立し、ラーメン店舗をマル

チブランドで展開する会社

とのコラボレーションによ

つて、店舗展開を加速する

ことになっている。

今後、すべての世界で二

極化が進むことは間違いない。それに伴って産業構造

はもちろん、地域も地域経

済も、大きく変化せざるを得ない。

この変化をどうぞ事業

を拡大し、企業成長を図る

チャンスは、実業と密接に

かかるる不動産への投資な

のである。

実業と密接な投資に妙味 賃貸住宅以外も慎重に検討を

ない状況の中で、資産売却を急ぐ人や企業が増え続けている。しかしながら、これら現象は一過性のものとは考え難く、まだまだ続くものと見ている。

そんな環境の中で、当社の顧客の多くを占める一般個人投資家は、リスクの低い

不動産投資にも強くなれるようになり、日本テナントサービスという会社を設立し、商業系の運用手法を強

化して、地域の活性化のために

自ら飲食店を経営したり、

あるいは取得した店舗を数

ヶ所で賃貸するといった投

資も行っている。

昨年、長野県の軽井沢近くのエリアで複合商業施設に投資したのを皮切りに、

神奈川県内では素地を取得

し、宅地造成後に有名コン

ビニエンスストアに出店し

てもらつて賃料收入を得る

投資も行っている。

また、「存知の方も多い

こと」で当社では、商業系

の城ヶ島でホテルを購入

し、CFEネットグループで

ホテルとレストランを経営

している。

倉橋隆行(CFEネットグ

ループ代表)

そんな環境の中でも、当社の顧客の多くを占める一般個人投資家は、リスクの低い不動産投資にも強くなれるようになり、日本テナントサービスという会社を設立し、商業系の運用手法を強

化して、地域の活性化のために

自ら飲食店を経営したり、

あるいは取得した店舗を数

ヶ所で賃貸するといった投

資も行っている。

同様に、神奈川県三浦市

の三崎地区で閑静してしまった商店街の店舗を買つ

オーナー・投資家